
   
 
 

 

 NUOVO POLO SANITARIO  
Finalmente un primo passo affinché sia più fruibile dai 

Cittadini Venariesi. 
 

Dopo l’incontro del 14 Gennaio u.s., avuto con il Commissario 
Prefettizio di Venaria e il Direttore del Distretto Sanitario, e a seguito del 
PRESIDIO del 22 Gennaio, promosso dalle OO. SS. davanti al Comune, 

 

FINALMENTE una buona notizia. 
 
A giorni entrerà in servizio (come richiesto), una nuova linea di pullman 
il VE2 che collegherà la Città al Polo Sanitario. 

Purtroppo  non tutti i quartieri di Venaria saranno toccati dalla nuova 
linea. 
NEL CONFERMARE LA SODDISFAZIONE DI QUESTO PRIMO PASSO 
SUI TRASPORTI, che da anni è stato colpevolmente trascurato da parte 
dell’amministrazione sanitaria e  dell’ amministrazione comunale, 
RICORDIAMO A TUTTI CHE DOVRA' PROSEGUIRE CON LA DOVUTA 
ATTENZIONE il monitoraggio sia su questa soluzione trasportistica sia sul 
buon funzionamento della nuova struttura e per la conferma del presidio per i 
prelievi e per le prenotazioni nella Città. 

 

Nei prossimi giorni, ci sarà un nuovo incontro tra le organizzazioni 
sindacali e il Commissario Prefettizio,  con tema i Trasporti, non solo 
per Venaria ma per l’intero Distretto Sanitario. 

 

  Vi terremo Informati. 
                

 

 

Venaria, 6 febbraio 2020 


